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月 日 曜 日 時 間 行 事 名 場 所 

10．15 木 19：00 心電図判定会 所沢看護専門学校 視聴覚室 

10．16 金 － 広報・情報委員会 MCS にて代行 

10．19 月 － 介護保険事業委員会 MCS にて代行 

10．21 水 19：30 医療介護連携委員会 所沢看護専門学校 視聴覚室 

10．22 木 19：30 学術講演会 
所沢市民文化センター ミュー

ズ 5 階 第 2 展示室 

10．23 金 19：30 定例理事会 所沢市医師会 

10．24 土 13：30 所沢准看護学院戴帽式 所沢看護専門学校 講堂 

10．28 水 19：00 所沢看護専門学校運営委員会 所沢看護専門学校 

10．29 木 19：30 所沢市医師会勉強会 所沢看護専門学校 視聴覚室 

11．5 木 19：00 心電図判定会 所沢看護専門学校 視聴覚室 

11．13 金 － 定例理事会 MCS にて代行 

  

所 沢 市 医 師 会 ニ ュ ー ス 

http://www.tokorozawashi-ishikai.com/
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所沢市医師会 

 

 

 
 

埼玉県医師会 

 

 総務 

１．入会申請願いについて 

 下記の先生より入会申請が提出され継続審議

になっていました。10 月 9 日の地域医療対策委

員会で再度審議の結果、入会が承認されました。 

★ 福本 祐一 先生（A1 会員） 

（ふく在宅クリニック） 

診療科目：内科、外科 

施設所在地：松葉町 7-24 ハイツコルザ 1 階 

TEL：2968-7872 FAX：2968-7873 

２．入会 

★ 近藤 由美 先生（A2 会員）(圏央所沢病院) 

診療科目：内科、放射線科 

施設所在地：東狭山ヶ丘 4-2692-1 

TEL：2920-0500 FAX：2920-0501 

（令和 2 年 10 月 1 日） 

３．退会 

★ 松本 淳 先生(B 会員)(所沢中央病院) 

施設所在地：くすのき台 3-18-1 

（令和 2 年 9 月 30 日付け） 

★ 松岡 良 先生（A2 会員）(瀬戸病院) 

施設所在地：金山町 8-6 

（令和 2 年 10 月 15 日付け） 

 

2020 年 10 月 15 日現在 ［現在会員数］ 

A1 会員 １７５名 

A2 会員  ７５名 

B 会員  ８５名 

合 計   ３３５名  

 

広報・情報委員会 

１．【学校欠席者情報収集システム】 

会員専用ページで情報確認できます。 

ＩＤ：18001  パスワード：8026 

２．所沢市医師会の原稿を募集しています。「会

員サロン」「写真」等、皆様の投稿をおまちして

おります。 

３．メールマガジンご登録のご案内について 

①ご登録ご希望の先生は、登録ご希望のメールア

ドレスを下記所沢市医師会アドレス宛、もしく

は FAX(04-2995-6635)にてご連絡下さい。 

〈所沢市医師会メールアドレス〉 

tokoishi@tokorozawa.saitama.med.or.jp 

②メールマガジンへ情報をお出しする際は下記ア

ドレス宛メールをお願いします。 

〈メルマガアドレス〉tokoishikai@iijnet.or.jp 

③登録アドレスの変更や辞退等ございましたら医

師会事務局までご連絡をお願いします。 

 

 

１．医師国家試験問題の公募についてご協力の

お願い 

提出先：埼玉県医師会業務Ⅲ課に

FAX(048-822-8515)または郵送にて提出 

提出期限：令和 2 年 11 月 4 日（水） 

なお、締め切りに間に合わない場合も、次回の

公募分となりますので、期限に関わらずいつで

も提出可能です。 

※詳細資料、問題作成マニュアル(公募用)等が所

沢市医師会にございます。 

 

２．「定期の予防接種等による副反応疑いの報

告等の取扱いについて」の一部改正について 

主な改正内容：ADEM 及び GBS と疑われる症

例を報告する際には、改正後の記入要領に従い、

調査票を記載するとされたこと。 

※資料が所沢市医師会にございます。日医ホー

ムページの「メンバーズルーム」内の「会員向

け文書管理システム」に掲載されております。 

 

事務局だより 

１．『分科会会費』について 

 9 月 28 日に引き落としをさせていただきまし

た。領収書は 10 月 2 日に医師会会費明細書とと

もに発送いたしております。 

２．〈二次救急病院の情報提供について〉 

この度、当会会員の先生から二次救急病院の情

報提供の依頼がありました。所沢市保健医療課に

要請したところ、二次救急病院（所沢市市民医療セ

ンターが実施している小児急患診療（小児初期救

急）を含む）の情報提供がありましたので、医師会ホ

ームページの「会員専用ページ」（※）に掲載されて

おります。また、医療機関の変更もありますので、毎

mailto:tokoishi@tokorozawa.saitama.med.or.jp
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年度更新したものの情報が提供されます。 

なお、一般市民には非公開となっておりますので

取扱いには注意をお願いいたします。 

※〔会員専用ページ ID・パスワードについて〕 

ＩＤ ： tokorozawashiishikai  

パスワード ： W8zDmc4f （全会員共通） 
 

２０２０年１０月前期定例理事会抄録 
 

日 時 ２０２０年１０月９日（金）MCS代行 

司 会 赤津副会長 

１ 報告事項 

（１）所沢市保健医療計画推進委員会について                （京谷会長） 

   日時 10月 2日（金） 18時 30分～  場所 所沢市保健センター 2階 多目的ホール 

概要：令和元年度の所沢市保険医療計画取組状況評価シートの報告及び新型コロナウイルス感

染症の発生状況、市長メッセージ、市の支援状況についての報告があり、その後これまでの医

師会の取組状況と保健所の取組状況の報告、市民医療センターにおける発熱外来についての報

告がなされました。 

（２）准看護学院運営委員会について                  資料 1（赤津副会長） 

   日時  10月 5日（月） 19時 30分～ 場所 准看護学院会議室 出席者 8名 

   概要：１．2年生の進学希望者は 38名中 30名、所看へは 18名が進学希望。既卒者でも所看希

望者が数名います。２．来年度の入試の募集要項の頒布数は 105部で例年より少し少ないです。

３．戴帽式は予定通り実施しますが、参集者は限定開催とします。 ４．戴帽審議は成績不良

者が 3名おり、学院長面接をして最終決定します。 

（３）国民健康保険運営協議会について                 資料 2（今城副会長） 

   日時  10月 7日（水） 13時 30分～ 場所 所沢市役所 ７階研修室 

概要：所沢市国民健康保険税賦課限度額の改定について、市の担当者から説明あり。法定賦課

限度額は、社会保険とのバランスをとる、高額所得者に相応の負担を求めるため、平成 26年度

以降ほぼ毎年引き上げられている。コロナの影響による税収入の減少、或いは医療支出の減少

／増加は見通せないが、一人当たりの医療費は増加しており、賦課限度額を現行の 96万円→99

万円へ引き上げることにより、税収の増加だけではなく、保険者努力支援制度による国からの

財政支援も得られる。賦課限度額の引き上げは埼玉県の国保運営方針でもある。また、賦課限

度額引き上げにより、900万以上の高所得者の所得に占める税額割合が、中所得者層により近

づく、などとの説明があった。協議会としては、賦課限度額の引き上げに概ね賛成ではあるが、

引き続き、特定健診受診率の向上、ジェネリック医薬品使用の促進に務めることを付帯条件と

する。また、委員から、賦課限度額を引き上げるだけではなく、特定健診の無料化など納税者

に還元する方策もとるべきではないか、無料化で受診率は向上するはず、という意見もあり、

これらを踏まえて、次回の協議会で答申案をまとめることとなった。 

（４）医師会会計の執行状況について（2020年 4月～8月）         資料 3 （酒見理事） 

   概要：予算の執行状況は、PCR検査センター委託費￥12,000,000は入金されております。特別

会計の事業費の消耗品費、通信費、保険料、医療消耗品費は全てコロナ関連支出の為、予算額

が 0円となっております。 帰国者・接触者相談センターの委託費￥20,000,000の入金及び PCR

検査及び相談センター報償費支払はいずれも 9月から支払なので、算入されておりません。 

（５）県医師会理事会について                    資料 4  （平澤理事） 

   日時 10月 1日（木） 15時 00分～ 場所 県民健康センター5階大会議室 

   概要：第６回県医師会理事会（令和 2年 10月１日）の議題および報告要旨は以下の通りです。

なお、前回より県理事会の資料は、県医師会ホームページの会員情報ページに県理事会資料と

して掲載・閲覧できるようになりました。ただし、今回の議題４，５，６の資料はマル秘のた

め HPには掲載されていません。後期理事会にて報告いたします。 

理事会の資料は県医師会ホームページの会 員情 報サイトからみることができます。 議題；

http://www.saitama.med.or.jp/kaiin/bunsyo/2020/kaigi_shiryou/riji/06.pdf；

http://www.saitama.med.or.jp/kaiin/bunsyo/2020/kaigi_shiryou/riji/06_1001.pdf  

会⻑挨拶 新型コロナは指定感染症であり陽性者は入院対応となるが、新型コロナとインフルエ

ンザの 同時流行に備えるため陽性者であっても無症状、軽症者は入院させず重症者、⾼齢者を

優先させていく。小児科、耳鼻科、内科などの医療機関において収入減となっている。同時流

http://www.saitama.med.or.jp/kaiin/bunsyo/2020/kaigi_shiryou/riji/06_1001.pdf
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行の際、帰国者接触者外来（70 施設）またはそれと同等医療機関として 660 施設が手を挙げ

ている（計 730 施設）がそれらに患者が集中すると、さらにそれらの医療機関が収入減となる。

それを避けるため県内すべての医療機関が発熱者をみられるような体制を医師会指導で作り県

とも協議していきたい。また医師信用組合に 75 施設が経営困難として申請しているが 、今後

信用組合の運転資金が足りなくなる恐れがある。受診患者数の減少に歯止めをかけたいが、受

診しない、健診しない、予防接種しない状況は今後も回復しないだろう。特定の医療機関にイ

ンフル、コロナが集中してしまうことを避け、県内のすべての医療機関が対応できるようにし

て県にも示したい、今の保健所の体制であれば陽性者が受診してもそのまま診療が続けられる、

こうした体制を維持・継続したい。  

協議事項 １ 第 73 回埼⽟県医師会創立記念表彰式被表彰者名簿（案）について（ホームペー

ジ）  

報告事項 １ 郡市医師会別医師会員数（10 月 1 日現在）ならびに会員異動(９月分）について

（ホームページ） ２ 感染症対策研修会の公開配信について（ホームページ） 8月 27 日ウエ

ブ研修を実施したが、再配信の希望が多くあり、当面の間、開催 配信 URL 

https://medical-meeting.jp/ webinar0827archive/ ３ 家庭・職場・学校などにおける感染予

防対策研修動画（新型コロナウイルス感染症ＷＥＢ研修）の配信について（ホームページ） 9

月 29日（火）から当面の間、配信する 配信 URL 

http://www.pref.saitama.lg.jp/a0701/covid19/corona-kenshukai.html ４ 医療事故紛争解

決事例（令和 2年 8月分）について（2件）後期理事会 ５ 医療事故調査制度の相談事案につ

いて（8月分）（1件）後期理 事会 ６子育て相談（令和 2 年 9 月分）について（3 件）後期

理事会 ７ 埼玉県医学会総会の開催について 日時：令和 3年 2月 28日（日）8：50 場所：県

民健康センター／県医師会。 

（６）学術講演会について （WEB同時開催）               資料 5 （矢倉理事）  

   日時  11月 19日（木）19時 30分～20時 30分          

   場所  所沢市民文化センター ミューズ 会議室 2号   

   特別講演 

   座長  医療法人社団 はちす診療所 院長 蓮 通世 先生 

   講演  COVID－19の現状と対策 ～インフルエンザシーズンを前に～ 

   演者  防衛医科大学校 感染症・呼吸器内科 川名 明彦 先生 

（７）所沢市障害者施策推進協議会（書面開催）について        資料 6 （齊藤理事） 

   概要：所沢市では、障害者の自立と社会参加を支援する施策として、所沢市障害者支援計画を

制定し、現在第 4次計画に至っていますが、これが令和 2年度で終了するため、令和 3年度から

5年度を期間とする第 5次所沢市障害者支援計画の策定に取り組んでいます。計画は、障害者総

合支援法および児童福祉法に基づき、所沢市の地域特性を加味して決定します。そのために障害

者団体および社会福祉法人へのヒアリング調査、障害当事者、障害福祉サービス事業者、市民へ

のアンケートを実施し、その分析、抽出に基づき、計画策定を進めます。現時点ではヒアリング

はすでに終了し、アンケートを行い結果が出た段階です（「第 5次所沢市障害者支援計画策定に

係わるアンケート調査結果概要」）。医師として特に関係のある内容としては、 1．主な介助者が

困っている事として、「精神的に疲れる」「体が疲れる」「睡眠不足になりがち」が上位に上げら

れ、身体・心理的サポートを中心とした支援が求められる事、 2．事業者から、「医療・教育・

介護等、他分野の機関との連携」に対する評価が低かった事、 3，項目 3、④の医療ケア児に関

する各項目 4，項目 3、⑤の「医療について困っている事」と言う項目 などであると思われます。 

（８）所沢市小児初期救急医療推進ネットワーク協議会について     資料 7 （石丸理事） 

   日時 10月 1日（木）19時 30分～20時 30分 場所 市民医療センター 2階 第 1会議室 

   概要：報告事項 10月 1日の所沢市小児初期救急医療推進ネットワーク協議会ですが、今年度

のゴールデンウィーク、7月及び 9月の連休における小児救急診療についての報告がありまし

た。例年よりかなり患者数が減少しており、休日の準夜勤務の医師数を二人から一人に減らし

ています。 次に令和に 2年度の年末年始の診療体制（案）が示されました。現時点では例年

通り日勤と準夜を医師二人体制で予定していますが、今後の状況では医師数を変更する可能性

もあるとのことです。また事後報告になりますが、12月 29日の診療について、医師会でのア

ンケートの依頼がありましたので、すでに会員に FAX送信しております。ご了承ください。な

お年末年始を含め、祝祭日が医師会の当番日に当たる場合は、医師会に担当していただきたい

とのことでした。 小児急患診療患者数の推移ですが、資料にありますように例年に比べて非

常に減少しておりますが、所沢市の小児の休日夜間診療体制は維持していくということです。 
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その他、防衛医大小児科から、小児の血液の患者数以外は減少しているので、ベッドに余裕が

あるとのこと、西埼玉中央病院小児科からは、大学からの派遣が減っていることと、小児内分

泌の医師が入職したので内分泌疾患の診療も充実させていくとのことでした。 

（９）令和 2年度郡市医師会福祉担当理事会について           資料 8（古敷谷理事） 

   日時 10月 1日（木） 17時 00分～ 場所 県民健康センター2階大ホール 

   概要：令和 2年度郡市医師会福祉担当理事会に出席して参りましたので、ご報告させていただ

きます。 ご存知のように埼玉県医師会取扱い保険は各種あり(資料参照)、これに会員が加入

することにより、県医師会にもお金が入ってくるシステムとなっており、県医師会は加入を勧

めております。(毎年のことのようですが)今回の理事会で強く勧められたのは「グループ生命

保険」です。 この保険の加入者のメリットとして①保険料が安い点(医師会以外の他の団体の

グループ保険と比較し 3割ほど安いとのこと)、②余剰金による返戻金がある点(保険料の 25

〜50%が返戻されるよう)があるようです。法人になさっている先生は受け取りを法人とするこ

とも可能のようです。 しかし、県全体の加入率が 35%を下回ると、保険料が高くなったり、返

戻金の%が少なくなる可能性があるようです。 現在、埼玉県全体でこの保険の加入率は 34%で、

各郡市医師会での加入率の上昇を促されました。所沢市の加入率は 26.7%で県下ワースト 3位

です。所沢市の未加入会員は 129名ですが、あと 15名加入されると市医師会として 35%に達成

致します。 県医師会の財政を支える意味でも、未加入の先生いらっしゃいましたら、加入を

お願い致します(本年度の加入率を反映する加入申込締切が 10月 15日と迫ってきております

が、宜しくお願い致します)。 尚、他にも「医師賠償責任保険」の「日医連携契約」も勧めら

れました。少額の請求の医事紛争が起きた場合、自己負担分 100万円と弁護士費用を負担して

くれるもので、必ず入った方がいいと勧められました(会員の 2〜3割が未加入とのこと)。こ

れに関しては加入会員がある程度いらっしゃるため、達成目標はないようでした。 以上報告

になります。 

（１０）介護認定審査会のオンライン化について（報告事項の追加） 

10月 8日（木）福祉部介護保険課参事、岸さん、主査田村さん、関谷事務長、私が介護保険課

で面談。関谷さんから医師会の意向を事前に説明していただいていたおかげで、介護保険課で

は既に Web化について検討しており、実現に前向きでした。そこで、市長への要望書、市議会

議長への請願書の提出は保留することにしました。以下が面談の要約です。 福祉部では、審査

会の Web会議化の検討について了承されている。 医師会からの要望を受けて、IT推進課とシ

ステム環境やセキュリティの高いライセンス取得など具体案を検討中。 来年度からの全面的な

実施は難しいかもしれないが、介護保険課としてできるだけ早く Web会議を導入する方向で検

討する。新型コロナが続くうちは、現在の書面会議を継続。 

 

２ 協議事項 

（１）新型コロナウィルス感染症に係る行政検査の実施報告について    資料 9（今城副会長） 

   概要：現在は保健所に紙ベースで報告していますが、今後は各医療機関が[G-MIS]に登録して、

必要事項を入力する方式に変更になります。ただ、IDとパスワードの発行に相当の時間がかか

るとのことで、10月 11日以降の実施分の報告は「G－MIS」による実施件数等の報告が可能に

なるまでは、医師会事務局が集合契約医療機関から実施件数の報告を受け、取りまとめの上、

G-MISに「所沢市医師会（集合契約）」として報告することになります。（承認） 

（２）令和 2年度所沢市医師会忘年会について                 （大場理事） 

   概要：現状を鑑み、中止でご承認をお願いします。（承認） 

（３）令和 2年度三師会新年会について（幹事）                （大場理事） 

   概要：現状を鑑み、中止でご承認をお願いします。（承認） 

（４）令和 3年度健康診査（生活保護受給者等）委託料の見積りについて   資料 10（大場理事） 

   概要：令和 3年度の健康診査(生保など）の見積もりが所沢市健康管理課より来ました。金額

は 2年度と同じです。よろしければご承認をお願いします。（承認） 

（５）令和 3年度がん検診(個別・集団)委託料の見積について         資料 11（酒見理事） 

   概要：がん検診の委託料は、前年と変化ありません。承認をお願いいたします。（承認） 

（６）令和 3年度 BCG個別接種化に係わるアンケート調査について     資料 12（三上理事） 

   概要：新型コロナウイルス感染拡大により、現在 BCG予防接種を集団から個別に切り替えて定

期接種を実施しています。健康管理課では、令和 3年度以降についても、他の定期予防接種と

同様に個別接種を検討しているとの事です。実施を決めるにあたり、再度予防接種協力医療機

関へ実施の有無、ならびに個別接種化への意見をいただきたいとの事から資料のようにアンケ
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ート調査実施の依頼がございました。関係医療機関への FAX通知にご承認をお願い致します。

（承認） 

 

 


